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投资者关系活动

类别 

□特定对象调研          □分析师会议  

□媒体采访              √业绩说明会  

□新闻发布会            □路演活动  

□现场参观              □电话会议  

□其他：（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 
参加公司 2024年度业绩说明会的投资者 

时间 2025年 5月 15日 15:00—16:30 

地点 

公 司 通 过 全 景 网 “ 投 资 者 关 系 互 动 平 台 ”

（https://ir.p5w.net）采用网络远程的方式召开 2024年

度业绩说明会 

公司接待人员 

姓名 

董事长      林  涛 

总经理      黎木平 

独立董事    潘同文 

董事会秘书  徐惠农 

财务负责人  唐  敏 

投资者关系活动

主要内容介绍 

投资者提出的问题及公司回复情况 

公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回

复，主要内容如下： 

（一） 高管您好，请问您如何看待行业未来的发展前

景？谢谢。 



答：您好，我国的城市化进程已进入从增量扩张转向存

量优化、高质量发展的新阶段，提升城市交通运行效率、安

全、韧性、绿色水平是新阶段要解决的重点问题，同时低空

经济、智能网联和交能融合等新质蓝海赛道的蓬勃发展，催

生一系列新型智能化基础设施需求，将为公司未来发展提

供较好业务机会。 

（二） 高管您好，请问贵公司未来盈利增长的主要驱

动因素有哪些？谢谢。 

答：您好，为进一步增强公司核心竞争力与实现营收业

绩持续增长，公司未来发展将以“新一代城市交通智能产

品、建设与运营科技公司”为定位，抢抓“智能体经济时代”

的重大机遇，聚焦低空经济、智能网联、交能融合、智能算

力等新质赛道领域，以“内生发展+生态合作”共同发力，

深入实施数字化、智能化、产品化战略，以“深圳标杆+全

国化复制+国际输出”模式积极拓展，加快做强做优做大。

感谢您对公司的关注。 

（三） 请问公司的低空领域，在 2025 年是否有加大

投入的计划？ 

答： 谢谢关注。公司每年研发投入占比营收约 10%，

2025年将继续加大研发投入用于数据 AI底座平台、以及低

空经济、车路云相关智能产品研发等，同时也将投资建设一

批低空测试场、枢纽等基础设施。 

（四） 请问贵公司的公司新一代城市交通整体解决方

案是否在其他城市有落地项目？目前盈利情况如何？ 

答： 您好，公司新一代城市交通整体解决方案是包括

低空经济、智能网联、交能融合等城市交通新质赛道领域在

内，以数字化咨询为引领，以智能化产品与新基建工程为支

撑，以商业化运营为闭环的解决方案与全周期服务，公司按

照“深圳标杆+全国化复制+国际输出”的市场拓展战略，已



在全国重点城市及香港、阿联酋等一带一路重点区域城市

落地上述业务，2024年公司新签合同外地订单占比过半。 

（五） 林董事长好，我们去年与沙特合作的项目最新

进展到什么深度了，特朗普最近沙特全方位签约，对我们有

哪些影响，深城交如何应对。 

答：您好，公司积极海外业务发展，2024 年已在阿联

酋、香港落地了近 3.5亿的项目，近期正在沙特、阿联酋、

新加坡等洽谈低空经济、智慧交通等项目。公司管理层坚定

看好公司发展前景，并致力于公司的经营发展，不断提升公

司的盈利水平和可持续发展能力，以优秀的经营业绩回馈

广大投资者。 

（六） 高管您好。请问贵公司本期财务报告中，盈利

表现如何？谢谢。 

答： 您好，公司 2024年公司净利润为 1.1亿元，谢谢

您对公司的关注！ 

（七） 您好！请问在本季度内，公司业务开展情况如

何？有哪些项目取得了阶段性进展，有望在后续季度转化

为营收和利润？公司预计在哪个季度能够实现扭亏为盈，

支撑盈利的主要业务板块或项目有哪些？ 

答：您好，一季度公司各类业务均正常有序地开展，公

司目前的三个主要业务板块均为盈利状态，公司管理层将

会持续优化提升公司管理水平、节本增效、尽最大努力提升

公司利润，回报广大投资者，感谢您对公司的关注！ 

（八） 深城交以前是一家工程设计、咨询为主的公司，

从 2024 年报看，公司营收已经转变为大数据、软件、AI多

模态为主，并有快速扩大的趋势。请问公司有更名的打算

吗？ 

答：谢谢，公司致力成立为全球领先的城市交通整体解

决方案提供者，数字化、智能化、产品化是公司业务发展战



略方向。结合战略和业务发展实际情况，公司将适时启动公

司名称调整工作。 

（九） 公司是否有回购股份的计划? 

答：感谢关注。目前公司正处于业务快速拓展和战略转

型的关键阶段，资金主要集中用于研发投入、重大项目投资

以及市场拓展等方面，这些投入对于公司未来提升核心竞

争力、实现可持续增长至关重要。公司如有回购相关计划会

严格按照相关法律、法规的规定及时履行信息披露义务。 

（十） 管理层持股平台公司深研交通减持后，是否意

味公司管理层对于公司业绩发展期存在没有信心？  

答：您好，公司股东减持股票系个人资金需求，公司管

理层坚定看好公司发展前景，并致力于公司的经营发展，不

断提升公司的盈利水平和可持续发展能力，以优秀的经营

业绩回馈广大投资者。谢谢！ 

（十一） 尊敬的林董事长，您好，深交所持续倡导国

有上市公司重组，请问咱们公司有重组预期吗？谢谢！ 

答：感谢您的关注。公司未来如有重组计划，将严格按

照《上市公司重大资产重组管理办法》等法规要求，及时履

行信息披露义务，谢谢。 

附件清单 无 

日期 2025年 5月 15日 

 


